

En el cine foro Proyección del cortometraje 'El último pescador de Taganga'

El evento tuvo lugar en la Bahía de Taganga y logró convocar a un gran número de asistentes al cierre del Festival de Pesca Artesanal.

Con el objetivo de propiciar diferentes espacios artísticos y culturales para que la tradicional fiesta de los samarios pueda ser disfrutada por todos se realizó este cine foro en el corregimiento especial de Taganga.

Es por lo anterior, que en el marco de la Fiesta del Mar 2017, se llevó a cabo un cine foro dentro del Festival de Pesca Artesanal, presentando una producción de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, que tiene como protagonista al pueblo taganguero.

El Último Pescador, es una historia de ficción, que nació de una investigación hecha por las facultades de Cine y Audiovisuales y la Biología, de la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá. La historia parte

del drama que viven los pescadores por la extinción de diferentes especies marinas como el caso del pez león.

Jhoser, un niño de 13 años y su padre, viven un constante drama por sobrevivir en medio del mar, intentando mantener viva la tradición pesquera, pero todo el pueblo ha decidido marcharse pues de la pesca ya no se puede vivir, tal parece que solo queda 'El Último Pescador'.

En la proyección de este cortometraje estuvieron presentes el director de la facultad de Cine y Audiovisuales de la Universidad Jorge Tadeo Lozano y director de esta producción, Santiago Trujillo; los protagonistas del cortometraje, turistas y el pueblo taganguero.



El Último Pescador es una historia de ficción, que nació de una investigación hecha por las facultades de Cine y Audiovisuales y la Biología.

Por una buena causa

Fundación Daniel Barragán organiza show con Alejandra Azcárate

Son más de 80 niños y jóvenes entre discapacitados y promesas del deporte que resultan beneficiados de esta fundación.

Con el objetivo de recaudar fondos para seguir apoyando los procesos deportivos de jóvenes promesas y con discapacidad, la Fundación Daniel Barragán se alista para llevar a cabo un espectacular evento que contará con una reconocida actriz y humorista del país.

Con el show de 'Descárate con la Azcárate' el jueves 17 de agosto a las 7:00 de la noche en el teatro Pepe

Vives Campo de Cajamag, las directivas de la Fundación Daniel Barragán esperan llamar la atención del público samario y asistan, gocen, compartan un rato agradable, al mismo tiempo que aportan un granito de arena para brindar ayuda.

La Fundación Daniel Barragán invita a todos los samarios a no perderse esta increíble noche en la que la actriz y humorista

Alejandra Azcárate hará reír a carcajadas a quienes se unan a esta buena causa y disfruten de este show.

"Tenemos como objetivo apoyar a jóvenes discapacitados, a jóvenes promesas del deporte y la recuperación de nuestro bicrosista Daniel Barragán, quien lamentablemente por un accidente quedó cuadripléjico y hacemos todo lo humanamente posible para aportar a sus recuperación", manifestó Elga López, directora de la Fundación Daniel Barragán.

El stand up comedy 'Descárate con la Azcárate' es una comedia que cuenta sobre las cuatro etapas de la vida de la mujer, cuestiona los varios tipos de apodosos de las parejas y nos convence de que la vida es una obra de teatro. Un stand up donde lo más arriesgado que le puede pasar es que eche a su pareja o evite conseguirse otra. No se la Pierdan porque como dice Alejandra: "Ellos nunca nos van a entender y nosotros jamás los vamos a cambiar".

Para los interesados las donaciones para asistir al evento son: \$35.000 - Balcón posterior, \$50.000 - Balcón superior, \$70.000 - Platea. Los puntos de atención para adquirir las entradas son: - 3007390659 - 3002498991 o en la taquilla del Teatro Pepe Vives Campo de Cajamag.



La actriz y comediante, Alejandra Azcárate.

El evangelio de hoy

Evangelio según San Mateo 13,44-46

En aquel tiempo Jesús dijo a la multitud: "El Reino de los Cielos se parece a un tesoro escondido en un campo; un hombre lo encuentra, lo vuelve a esconder, y lleno de alegría, vende todo lo que posee y compra el campo.

El Reino de los Cielos se parece también a un negociante que se dedicaba a buscar perlas finas; y al encontrar una de gran valor, fue a vender todo lo que tenía y la compró."

Reflexión: cuando nos encontramos realmente con Jesús, aprendemos que todo es secundario. No se encuentra a Cristo para luego abandonarlo y seguir otros valores.



La autora del libro finalizó la charla recalcando detalladamente cada una de las tribulaciones por las que tuvo que atravesar por las secuelas del suceso.

Biblioteca Cajamag presenta el libro los Prodigios de la vida: "Los i+1 Milagros"

La protagonista Maryoris Núñez se convierte en escritora para contar como salió adelante después de padecer tres accidentes cerebro-vasculares.

Una gran acogida por parte de la comunidad samaria, tuvo la charla literaria titulada "Los i+1 Milagros, un espacio donde a través de una historia de superación personal se llevó a las personas un mensaje de reflexión y optimismo.

En el evento de lanzamiento del libro, la protagonista fue Maryoris Núñez, quien se convierte en escritora para contar como salió adelante después de padecer tres accidentes cerebro-vasculares, resaltando los sucesos más importantes transcurridos desde su infancia y adolescencia, hasta la actualidad.

"La primera vez que sufrí un quebrante de salud estaba en un Transmilenio, yo sentía que mi cabeza se caía y mi lengua se enredaba; el primer y segundo evento no me causó tanto daño como el tercero que comprometió el lado derecho de mi cuerpo", contó la escritora durante la charla.

Hoy en día, esta samaria de 38 años, continúa su programa de rehabilitación física y con su historia, pretende ser un ejemplo para otras personas que hayan padecido esta patología que en la mayoría de los casos, causa daños irreversibles.

Esta actividad se realizó en alianza con el programa



Hoy en día, esta samaria de 38 años, continúa su programa de rehabilitación física y con su historia.

de estímulos de la Alcaldía Distrital, bajo la coordinación de la Jefe de programas Especiales-Cajamag Addy Martínez de Llanos quien durante la charla manifestó su sentimiento de admiración hacia la conferenciante invitada.

"Increíble como de alguna manera puedo extenderle la mano y abrir el espacio para que este tipo de actividades se realicen; así, personas valientes, perseverantes y pujantes como

lo es esta mujer, muestran su historia de vida a la comunidad", afirmó.

La autora del libro finalizó la charla recalcando detalladamente cada una de las tribulaciones por las que tuvo que atravesar por las secuelas del Suceso, así mismo narró las diferentes situaciones presentadas mientras recibía el programa de terapias empleando la jerga de la cultura samaria.

Taller abierto con los Gaiteros de Guacamayal

El próximo viernes 4 de agosto de 3:00 p.m. a 5:00 p.m. en el Museo del Oro Tairona-Casa de la Aduana se estará realizando el taller sobre las músicas de gaita con los invitados los Gaiteros de Guacamayal, la entrada en completamente gratuita y se realizará nuevamente el viernes 18 de agosto.

No hay músicas del Caribe en las que la sonoridad de las gaitas y el ritmo acompasado de la tambora y los tambores alegre y llamador no diviertan y regocijen a los asistentes.

De las entrañas de la música campesina, las músicas de gaita son la conjunción de diversas tradiciones musicales y dan vida a ritmos como la cumbia, el porro, la puya y el merengue.

Las tardes del Museo del Oro Tairona se vuelven musicales con la presencia de los Gaiteros de Guacamayal, quienes nos deleitarán con su música y su interpretación de la gaita.



Invitados especiales los Gaiteros de Guacamayal

Jardines de Paz de Santa Marta Ltda

EMPRESA LIDER DEL SECTOR EXEQUIAL

OFRECE A TODA LA COMUNIDAD PLANES DE PREVISIÓN, SERVICIO DE FUNERARIA, PARQUE CEMENTERIO PROPIO Y EL PRIMER HORNO CREMATARIO DEL MAGDALENA

Mayores Informes visitar la página Web: www.jardinesdepazdesantamarta.com

Oficina Principal: 4214004 - 4313700 ext. 26
Parque Cementerio: 4337038-3176653315

Actividad Social

Cumpleaños del día

Alba Luz Celedón.

María Daniela Linero Gámez.

Iveth Candelaria.

Román de Jesús Posada Linero.